

„Gartenzauber“ eröffnet

Vorträge und Musik am Ziegeleigelände

Altdorf. (red) Bereits zum fünften Mal findet am Ziegeleigelände an der Rottenburgerstraße die große Ausstellung „Altdorfer Gartenzauber“, die am Freitag offiziell von Bürgermeister Sebastian Stanglmaier eröffnet wurde. Heute und am Sonntag jeweils zwischen 10 und 18 Uhr zeigen über 120 Aussteller alles für Naturfreunde und Kreative. An

beiden Tagen sind auch Musikgruppen zur Unterhaltung der Besucher auf dem Gelände anzutreffen und am Sonntag gibt es ab 13 Uhr zu jeder vollen Stunde unterschiedlichste Vorträge passend zum Motto der Schau. Das Gelände erreicht man gut mit der Stadtbuslinie, aber auch ausreichend Parkplätze sind um die Ausstellung vorhanden.



Die Organisatoren Birgit und Markus Hübner mit ihren beiden Söhnen zeigten nach der Eröffnung Bürgermeister Sebastian Stanglmaier bei einem Rundgang den „Altdorfer Gartenzauber“.

Foto: Peter Fuhrmann